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ポール・ハリス・ソサエティ 
岐阜中ロータリークラブでは、野々

村雅章会員、故金正司会員がポール・

ハリス・ソサエティを受賞されました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
地区ロータリー財団管理委員の田中

作次様より以下のご案内をいただいて

おります。 
ポール・ハリス・ソサエティ会員各位 
2010 年 4 月の管理委員会の決定で、逆

V 字型の襟ピンをポール・ハリス・ソ

サエティ公式の世界共通認証品とする

ことが決まりました。 
この決定に従って、早速新しいポー

ル・ハリス・ソサエティ会員の襟ピン

を送付させていただきます。これは逆

V 字型でピン穴が 2 つあるものともの

となっています。この新しいピンは世 

界共通のものとして国際的な会合でも

お使いいただくことができます。ポー

ル・ハリス・ソサエティの会員の皆様

に心より御礼申し上げます。今後とも

ロータリー財団への変わらぬご支援を

お願い申し上げます。 

(次)会員増強退会防止委員会 
委員長 安藤元一 

次年度は新会員最低 5 名という目標

数値を故金正司会長エレクトより拝命

いたしました。つきましては、増強活

動にあたり、予算を大幅アップしてい

ただいたこともあり、この数字に対し

て、私としてはとても重く受け止めて

おります。新会員入会 5 名という目標

数字は最近の景気状況をみたとき、そ

う容易く達成するものではないと思い

ますが、次年度の故金会長をはじめ、

役員の皆様が腹を括った数字であると

私は思いました。よって先ずは、次年

度役員の皆様より増強・拡大につなが

る情報をご提供いただきたいと思いま

す。それを受けて当委員会としても、

森副委員長と共に戦略的に会員拡大に

努めて参りたいと考えています。以上 

のことをよろしくご理解いただきまし

て、ご協力をお願いします。 
 

ゴ ル フ 同 好 会 

最終コンペ開催について 
ゴルフ同好会幹事 安藤元一 

6 月 26 日（土）開催の今期最終コン

ペにはゴルフ 16 名と、その後の懇親

会には13名の参加申込がありました。

皆様のご協力に感謝申し上げます。 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

馬場秀幸副幹事 
『クラブ活性化について』 
テーブル会議メンバー： 
故金、安藤、森、高橋、馬場 

１．クラブの活性化を計る為には、均

等の取れた年代層の会員増強を計る

ことが良いのではないか。 
２．チャーターメンバーの志を会員各

位が再認識するといいのではないか。 
３．入会候補者に、オープン例会に参

加して頂いたらどうか。 
：プライバシー等の配慮が必要。 

以上、のご意見をいただき今後の参考

とさせていただきたい。 

前 例 会 の 記 録 

平成２２年６月１５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 
[ビジター] 

[出席]会員総数36名 
(出席免除1名) 
本日出席20名 55.55％ 
[行事]クラブフォーラム 

 

担当 副幹事

本 日 の 予 定 

第９２３回 

平成２２年６月２２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話『第 30 回全国豊

かな海づくり大会を振り返っ

て』全国豊かな海づくり大会

推進事務局 推進担当 

 技術主査 福井樹様 

担当 直前会長 

次 回 予 定 

第９２４回 

平成２２年６月２９日(火) 

[点鐘]１８時３０分 
[行事]最終夜間例会 

於 ラ・ルーナ ピエーナ別邸

担当 親睦委員会

岐阜中週報
平成 22 年 6 月 22 日(火)

第 845 号

第 923 回例会

THE FUTURE OF ROTARY 
IS IN YOUR HANDS

ロータリーの未来はあなたの手の中に 
R.I.会長 ジョン・ケニー 

■2009-2010■ 

会 長 内 木 一 博 
幹 事 大 橋 哲 也 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 大 島 康 之 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 

ポール・ハリス・ソサエティ受賞 
故金正司会員 
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